



SAHARA

INFO

N° 2/3

15 mars 1976

Trois membres de l'Association se sont rendus récemment à Alger, Tindouf et dans les camps de réfugiés.

Le soir de la proclamation de la République Arabe Sahraouie Démocratique, Mohamed Lamine Ould Ahmed, Premier Ministre, a bien voulu adresser un message au peuple français, par l'intermédiaire de l'Association.

M E S S A G E A U P E U P L E F R A N C A I S

A l'occasion de la proclamation de la République Arabe Sahraouie Démocratique, je tiens à redire que le peuple du Sahara a lutté depuis des années contre l'existence coloniale espagnole. Et maintenant, il lutte contre l'agression et l'invasion marocaines. C'est exactement comme la lutte du peuple français contre l'existence hitlérienne pendant l'occupation allemande en France : il y avait des Allemands dans quelques villes de France, mais il y avait aussi les nationalistes combattants français qui ont lutté, qui étaient aussi partout.

Je souhaite que le gouvernement français cherche à voir plus loin stratégiquement et prenne conscience que c'est mieux de coopérer avec un régime stable, un régime qui est plus ou moins dans une région "française". La coopération avec notre pays sera basée sur deux principes :

1° : le respect de la souveraineté du peuple sahraoui sur son territoire.

2° : l'égalité.

.../...

Association "Les Amis du Peuple Sahraoui"
B.P. II8 75262 PARIS Cedex 06

Je considère aussi que le peuple français est conscient des problèmes très graves qui se posent au Sahara à cause de la position du gouvernement français, et je considère aussi qu'il n'y a pas de différend entre le peuple sahraoui et le peuple français et que nous sommes dans la même situation de lutte pour la justice, la fraternité et la paix, pas seulement au Sahara, mais aussi dans les pays francophones, surtout en Afrique du Nord et en Afrique Occidentale. Et nous sommes le point de liaison entre ces deux régions.

Nous remercions de nouveau le peuple français pour sa position efficace et sa solidarité avec la lutte que mène le peuple sahraoui ce peuple français qui a démontré vraiment son aspiration à aider les peuples opprimés dont cette région du monde parmi d'autres, la région du Sahara et le peuple sahraoui. Alors nous remercions tous nos amis qui sacrifient de leur temps et de leurs besoins pour nous venir en aide, ce qui démontre que ce peuple héroïque de France est un peuple vraiment conscient et ami du peuple sahraoui.

Et j'espère bien que nos amis, en France particulièrement, et en Europe, qui ont déjà sacrifié de leur temps et d'eux-mêmes pour nous aider vont intensifier leurs efforts, et je leur demande surtout, et je suis sûr qu'ils vont le faire, d'intervenir auprès des gouvernements pour faire reconnaître la République Sahraouie, l'Etat nouveau au Sahara occidental.

Le 27 février 1976

COMPOSITION DU PREMIER GOUVERNEMENT

Premier Ministre : Mohamed Lamine Ould Ahmed

Ministre de l'Intérieur et de la Justice : Mahfoud Ali Baiba

Ministre des Affaires Etrangères : Halim Ibrahim

Ministre de la Défense : Ibrahim Ghali Ould Mostefa

Secrétaire général du ministère des Finances, du Commerce et de l'Approvisionnement : Omar Mohamed Ali

Secrétaire général du ministère de l'Education, de la Santé et des Affaires sociales : Bouela Ould Ahmed Zine

Secrétaire général du ministère de l'Information : Mohamed Salem Ould Salek

Secrétaire général du ministère de l'Energie et des Communications: Mansour Ould Omar.

LA PROCLAMATION DE LA REPUBLIQUE PAR
LE CONSEIL NATIONAL PROVISOIRE SAHRAOUI

BIR LAHLOU (territoires libérés)

Louange à Dieu Clément et miséricordieux,
Proclamation de la République Arabe Sahraouie Démocratique.

Le peuple arabe sahraoui, en rappelant aux peuples du monde qu'ils ont annoncé dans la Charte des Nations Unies et dans la proclamation universelle des Droits de l'Homme ainsi que par le biais de la décision de l'Assemblée générale N° 1514 prise lors de sa 15^e session ce qui suit :

"Les peuples du monde se déclarent résolus à proclamer de nouveau leur foi dans les droits fondamentaux de l'homme, dans la dignité et la valeur de la personne humaine, dans l'égalité des droits des hommes et des femmes, ainsi que des nations grandes et petites, et à favoriser le progrès social et instaurer de meilleures conditions de vie dans une liberté plus grande."

- Conscient des répercussions des conflits accrus découlant du refus de la liberté à ces peuples ou des entraves mises dans leur voie constituant ainsi une menace dangereuse pour la paix mondiale.

- Convaincu que tous les peuples jouissent du droit inaliénable de disposer d'une liberté totale, d'exercer leur souveraineté et du droit à l'intégrité de leurs territoires.

- Conformément au principe dictant de mettre fin rapidement sans préalable ou condition, au colonialisme sous toutes ses formes afin de réaliser le développement économique socio-culturel de tous les peuples en lutte.

- Annonce au monde entier, sur la base de la libre volonté populaire fondée sur les principes de l'option démocratique, la naissance d'un Etat libre, indépendant, souverain, régi par un système national démocratique arabe d'orientation unioniste progressiste et de religion islamique dénommé République Arabe Sahraouie Démocratique.

En harmonie avec sa doctrine, son orientation et la voie qu'il s'est tracée, cet Etat arabe, africain, non-aligné, proclame son respect pour les chartes et les traités internationaux, ainsi que son attachement à la Charte des Nations unies, à celle de la Ligue Arabe, à celle de l'Organisation de l'Unité Africaine, tout en réaffirmant son engagement à la proclamation universelle des Droits de l'Homme.

Le peuple arabe en République Arabe Sahraouie Démocratique tout en étant résolu à défendre son indépendance, son intégrité territoriale et à prendre en main ses ressources et ses richesses naturelles, lutte aux côtés de tous les peuples épris de paix, pour le renforcement de la paix et la consolidation de la sécurité dans le monde entier. Il soutient tous les mouvements de libération en lutte pour se soustraire à la domination colonialiste.

En ces termes historiques où se proclame la naissance de ce nouvel Etat la République Arabe Sahraouie Démocratique lance un appel à tous les pays frères et aux Etats du monde entier pour la reconnaître, et exprime, en même temps, son désir sincère d'établir des relations avec eux sur la base de l'amitié, de la coopération et de la non-ingérence dans les affaires intérieures.

La République Arabe Sahraouie Démocratique lance également un appel à la communauté internationale qui a pour objectif l'instauration du droit et de la justice et qui oeuvre pour le renforcement des fondements de la paix et de la sécurité, afin qu'elle participe à l'édification et au développement du nouvel Etat, garantissant ainsi la dignité, la prospérité conformément aux aspirations de l'homme sahraoui.

Le Conseil National Provisoire représentant la volonté du peuple en République Arabe Sahraouie Démocratique.

Fait à Bir Lahlou, le 27 Safar 1396 de l'Hégire correspondant au 27 février 1976.

LETTRE AU PRESIDENT OULD DADDAH

M. El-Ouali, secrétaire général du Front populaire de libération de Saguia el Hamra et Ouadi Dhahab, a adressé au président mauritanien Mokhtar Ould Daddah un message dont voici la traduction intégrale:

Conscients de la lourde responsabilité que nous assumons et de la gravité qui caractérise actuellement la situation dans notre région à la suite du complot ourdi contre le peuple arabe de Saguia el Hamra et ouadi Dhahab après l'accord tripartite de Madrid, il est nécessaire de rappeler ce qui suit :

- 1) La terre du peuple arabe de Saguia el Hamra et Ouadi Dhahab a été envahie par les soldats marocains et les vôtres.
- 2) Le peuple arabe sahraoui a été chassé de chez lui et vit sous l'ombre des arbres, sur les sommets des montagnes et les cols des vallées.
- 3) Il a été prouvé, sans aucune ambiguïté, que les usurpateurs du droit ne peuvent connaître de tranquillité tant que la victime de cette usurpation existe.
- 4) L'extermination de tout un peuple, aussi petit qu'il peut être, exige beaucoup de temps. La logique et la vérité font que le peuple mauritanien frère doit être aux côtés du peuple sahraoui, compte tenu des liens objectifs existant entre eux, que ce soit les liens historiques ou raciaux ou même l'unité inévitable des intérêts et du destin.

L'occupation du Sahara n'est qu'un prélude pour s'approprier de nouveaux territoires à vos dépens. Si ce n'est pas encore réalisé, il ne saurait tarder.

La misère imposée aux peuples de la région qui s'accroît chaque jour davantage et dont le plus lourd tribut sera consenti par les petits peuples, exige de nous en tant que responsables et en tant que patriotes, de nous interroger un moment. Pourquoi la guerre ? Quels sont les résultats qu'elle peut engendrer tant à l'échelle d'une seule patrie qu'à celle de toute la région ? Existe-t-il une voie à suivre pour garantir à nos peuples leurs intérêts et leur faire éviter les conséquences désastreuses d'une guerre qui engendrera sans aucun doute des pertes.

Si le peuple arabe de Saguia el Hamra et Ouadi Dhahab lutte actuellement, c'est en raison de l'existence d'un complot tripartite et d'une invasion armée de son territoire. Par conséquent, il lutte pour se défendre. Il lutte pour vivre sur sa terre, libre et souverain. Il s'agit d'un droit national pour la réalisation duquel il combattait le colonialisme espagnol. Vous étiez malheureusement aux côtés du colonisateur.

Si le peuple arabe sahraoui lutte, il le fait pour rentrer chez lui d'où il a été lâchement pourchassé aux moyens de roquettes, de chars, de bombes au napalm et d'avions.

Pourquoi le peuple mauritanien lutte-t-il ? Est-ce pour avoir davantage de terre, la sienne étant exiguë, pour plus de richesse, sa terre étant pauvre ? Que ce soit pour l'une ou l'autre raison, ne peut-il pas les avoir par l'intermédiaire du peuple arabe sahraoui, son frère avec qui il a partagé et partage toujours le meilleur et le pire.

Ils se partagent toujours le même pain, portent le même voile et ne se sont jamais séparés. Contrairement à ces réalités, Son Excellence le président de la République Mokhtar Ould Daddah désire le leadership historique. N'est-ce pas là ce que je vous avais proposé personnellement lors de notre rencontre l'année dernière ? Quoi qu'il en soit, le moins qu'on puisse perdre à la guerre est le repos.

Le génocide, l'augmentation des impôts pour les vieillards et le fait d'imposer la guerre aux enfants exigent des hommes responsables d'apporter des justifications valables tant à leur propre peuple qu'à l'histoire et à leur propre conscience.

Engager le peuple mauritanien dans une guerre contre son frère sahraoui, guerre dont eux seuls subissent les conséquences est une lourde responsabilité pour celui qui a une conscience.

Crains Dieu, Mokhtar. Tu envoies les enfants du peuple mauritanien à la mort pour pourchasser leurs frères sahraouis de leur territoire.

Crains Dieu, Mokhtar. Tu imposes aux vieillards un lourd tribut afin qu'ils quittent leur territoire, demain ou après-demain.

Crains Dieu, Mokhtar. Tu participes à une entreprise visant à obliger les Sahraouis à quitter leurs maisons, à se séparer de leurs biens pour mourir dans le désert.

Crains Dieu, Mokhtar. Nous sommes disposés à tout faire pour éviter l'effusion de sang entre frères et pour suivre le droit chemin afin que les peuples puissent jouir de la liberté, de la dignité, de la sécurité, de la paix, et vivre dans la quiétude et la coopération.

O Dieu, sois témoin .

El Houdjahid, le 20 février

MESSAGE AU ROI DU MAROC

Le secrétaire général du Front POLISARIO a adressé au roi Hassan II un message en date du 6 mars dont voici le contenu dans son intégralité.

Au nom de Dieu le Clément, le Miséricordieux, à Sa Majesté le Roi du Maroc. Que la paix soit sur vous.

A la suite des derniers développements de la situation dans notre région, issus de la position prise par votre Etat et l'Etat mauritanien et qui a eu pour résultat la conclusion du néfaste accord de Madrid avec l'Espagne en date du 14 novembre 1975, le peuple arabe sahraoui s'est toujours opposé à l'occupation, faisant ainsi preuve de vigilance en brandissant la bannière du djihad contre l'occupant.

C'est ainsi qu'il a combattu l'occupant espagnol, non seulement au Sahara, mais au sud de votre propre pays. Il a fait face également à l'occupation du colonialisme français dans votre pays et en Mauritanie. A cela il n'est pour preuve que la guerre menée par Cheikh Ahmed Alhia qui vous a apporté son secours dans les années cinquante.

Le peuple arabe sahraoui qui a sacrifié des centaines de martyrs pour la défense de la dignité et de l'Islam dans toute la région et particulièrement au Maroc, a fait face au colonialisme espagnol soutenu en cela par la Révolution du premier Septembre et par son vaillant dirigeant le colonel Maâmar El-Gueddafi, que Dieu le récompense.

De ce fait, notre lutte contre le colonialisme n'a pu être appréciée par les dirigeants marocains qui l'ont accusée d'être d'obédience libyenne.

Majesté, il existe, dans votre voisinage, un peuple arabe musulman qui s'est toujours tenu à vos côtés dans les moments les plus durs. Il attendait de vous un soutien pour faire face à un colonialisme étranger fasciste.

Cependant c'est le contraire qui est arrivé.

Le peuple arabe de la Saguia el Hamra et du Rio de Oro a pu, grâce à sa détermination et à sa foi en la justesse de sa cause, grâce aussi à l'aide de Dieu et à celle de la Révolution arabe de Libye et de son vaillant dirigeant Maâmar El-Gueddafi, s'imposer face au colonialisme espagnol obligeant ainsi l'Espagne à annoncer son retrait du Sahara. C'est alors

que vous avez prétendu que nous étions dirigés contre vous par la Libye. Mieux encore, en renvoyant le problème du Sahara à la Cour Internationale de justice, vous n'avez en fait que prolongé d'un an les souffrances d'un peuple qui appartient autant que vous à l'arabisme et à l'Islam.

Non moins clair a été l'avis consultatif de la Cour Internationale de justice qui a prouvé, malgré tout, qu'il existe un peuple indépendant par le passé et colonisé dans le présent. Ce peuple doit jouir de son droit à l'autodétermination et à l'indépendance.

Il y a eu plusieurs complots et diverses pressions ayant la même origine et le même objectif, à savoir la conclusion du néfaste accord de Madrid.

Votre armée est entrée au Sahara, trouvant devant elle une résistance à toute épreuve, une détermination sans faille et une foi inébranlable. Votre armée a pu constater que pour nous la mort pour la patrie est un devoir. Elle a pu constater également qu'au Sahara, il ne pouvait y pousser que des fleurs.

Il est vrai que l'intervention de vos chars, de votre armement lourd et de l'aviation espagnole qui vous a prêté assistance aux mois de novembre et décembre 1975, ont contribué pour beaucoup à faire fuir le peuple arabe sahraoui de ses foyers, lui imposant une marche vers les camps, que nous avons dressés en territoires libérés et où nous avons établi notre administration nationale.

Votre armée s'est emparée des biens du peuple sahraoui musulman. Or, le bien du musulman ne peut être acquis que par son consentement. Votre armée a tué vos frères arabes, vos frères musulmans. Votre armée a envahi notre territoire, alors que nous avons combattu le colonialisme espagnol jusqu'à lui imposer le retrait définitif. Est-il possible après tout cela de vous considérer comme égaré, quand on sait que de tels actes appellent le châtement ?

Notre frère, le colonel Maâmar El-Gueddafi, vous a prodigué de sages conseils dans son message historique. Votre réponse, Majesté, était celle du musulman conscient, connu pour son attachement aux principes de l'Islam, du Coran et du Hadith.

Nous ne doutons pas que vous soyez entièrement d'accord avec nous sur le principe suivant : pour qu'un mariage soit valable sur le plan de la jurisprudence, il est nécessaire qu'il soit permanent. Cela nous amène à dire que le résultat du néfaste accord de Madrid ne peut être considéré valable en aucune manière, du fait que vous avez évoqué dans votre message la djemaâ désignée à une certaine époque conformément aux ordres et aux lois du colonialisme espagnol.

Il va sans dire que cette djemaâ ne peut représenter sur le plan politique la volonté du peuple arabe sahraoui sauf s'il s'agit d'une volonté muselée, voire inexistante. C'est le cas de cette djemaâ créée de toutes pièces par le colonialisme afin d'asservir les musulmans.

La rencontre qui a eue lieu entre le colonel Maâmar El-Gueddafi et son frère le Président Huuari Boumediène indispose réellement l'impérialisme et ses valets.

Majesté, 30000 soldats de votre armée se trouvent au Sahara occidental. Ils occupent par la force une partie du territoire d'un Etat frère.

Le peuple arabe sahraoui qui croit en Dieu et sait où porter ses coups, n'a pas encore employé le tiers de ses potentialités dans la guerre.

Le peuple arabe sahraoui a pu étendre la guerre à certaines parties de votre territoire national. Dans votre dernier discours vous avez volontairement omis, Majesté, d'évoquer le cas de Ceuta et Melilla et des îles Djaâfarides qui sont partie intégrante du territoire marocain et par conséquent sont une terre arabe que nous ne devons pas abandonner. Ces vérités ne sauraient justifier les tentatives de provocations répétées dirigées contre ce véritable géant qui ne cesse de maîtriser ses nerfs.

Majesté, l'accord illégal de Madrid devait fatalement échouer, autrement dit, ceux qui se sont mis d'accord pour partager les richesses d'un peuple arabe musulman et pour continuer de l'asservir d'une autre manière n'ont abouti qu'à un différend.

La djemaâ dont on prétend qu'elle représente la volonté du peuple

sahraoui s'est dissoute le 28 novembre 1975 et la majeure partie de ses membres portent maintenant les armes contre l'occupation de leur territoire. Même le colonialisme espagnol, votre allié dans l'accord de Madrid, témoigne de cela.

De notre côté, l'Organisation des Nations Unies a constaté que ne sont respectés ni les principes internationaux, ni les Droits de l'Homme, ni les résolutions concernant la Saguia el Hamra et le Rio de Oro.

Majesté, votre aviation a pris pour cible les camps du peuple sahraoui musulman qui a été contraint d'abandonner ses demeures.

L'aviation marocaine a bombardé Tifariti, Amghala, et El-Guelta, causant ainsi la mort de plusieurs dizaines de Sahraouis dont la majorité sont des femmes et des enfants.

Votre aviation a pilonné Oum Dreïga en date du 18, du 20 et du 23 février 1976. Plus de 7000 personnes ont été touchées. J'espère sincèrement, Majesté, que vous n'étiez pas au courant de cela.

Majesté, nous avons proclamé la création de la République Arabe Sahraouie Démocratique. Nous n'avons guère été influencés par le fait que certaines parties de notre territoire se trouvent sous domination étrangère, car c'est là la volonté de notre peuple.

Il n'y a plus de raison pour nous de faire la guerre, car vos frères ici sont conscients de ce qu'ils désirent, de même qu'ils sont capables de défendre leurs droits. N'est-il pas préférable maintenant de coopérer dans l'intérêt de nos peuples et de nos nations ? C'est pour cette raison qu'il est de notre devoir de demander à Votre Majesté :

- 1) La reconnaissance de notre Etat indépendant et neutre.
- 2) La promotion d'une coopération dans l'intérêt de nos peuples, de notre nation et du droit international.
- 3) N'ayez aucune crainte pour notre phosphate, nous sommes disposés à coopérer même si donnons plus que nous en prenons.

Majesté, l'expulsion d'un peuple de son territoire, le génocide auquel se trouvent exposés des centaines de nos citoyens sont une lourde responsabilité. Que Dieu vous en épargne. Notre espoir est de trouver auprès de vous une oreille attentive. Grand est notre espoir en Votre Majesté, connue auprès de nous par sa sagesse et son attachement aux idéaux de l'Islam.

Que la paix soit sur vous.

PAYS AYANT RECONNU

LA REPUBLIQUE ARABE SAHRAOUIE DEMOCRATIQUE (R.A.S.D.)

à la date du 14 mars 1976.

- Madagascar
- Burundi
- Bénin
- Algérie
- Angola
- Mozambique
- Guinée-Bissau

Paris, le 15 mars 1976

Chers amis,

L'évènement le plus important depuis notre dernier contact a été la proclamation de la République Arabe Sahraouie Démocratique le 27 février 1976, et la formation du premier gouvernement.

Désormais, nous travaillerons à ce que la République sahraouie soit reconnue puisque le peuple s'est déterminé en fuyant devant les occupants marocains ou mauritaniens, en se regroupant dans les camps.

Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui ont manifesté leur soutien au peuple sahraoui. Nous ne pouvons répondre à tous personnellement. Nous vous demandons de faire connaître l'Association autour de vous, de mobiliser l'opinion publique, de continuer votre soutien.

Au service du peuple sahraoui.

La secrétaire.

Nouvelles brèves

- A Orléans, vient de se créer un groupe de l'Association des Amis du peuple sahraoui.

Pour tous renseignements, s'adresser à :

- Jacques Guidée 1, passage des Iris 45000 ORLEANS
- Patrick Pichot 14 bis, rue des Bouteilles 45000 ORLEANS

Nous tenons à dénoncer violemment l'interdiction de la réunion qui était prévue à Orléans, à la Maison des Jeunes et de la Culture. Aucune raison sérieuse, autre que la politique de la France par rapport à la question du Sahara occidental, ne peut être invoquée.

- D'autres groupes de l'Association sont en formation, notamment à Rennes, Grenoble, Rouen, Strasbourg. Nous vous demandons de nous communiquer toutes nouvelles au sujet des actions que vous menez, vos adresses aussi pour vous mettre en relation avec des personnes qui cherchent à soutenir le peuple sahraoui.
- Nous recevons des lettres demandant que faire. Voici quelques pistes :
 1. Information en organisant des rencontres, meetings, expositions. en diffusant des tracts, des affiches. en dénonçant l'invasion du Sahara par le Maroc et la Mauritanie.
 2. Prise de contact avec les hommes politiques de votre région pour obtenir un changement d'attitude du gouvernement français et notamment la reconnaissance de la République Arabe Sahraouie.
 3. Présence à tous les meetings ou rassemblements par un stand sur la République Arabe Sahraouie Démocratique.
 4. Protestations contre les bombardements des camps de réfugiés qui se poursuivent encore (ex: Oum Dreiga), par des communiqués dans la presse locale.
 5. Aide : vêtements chauds, médicaments (surtout Vitamine C), alimentation pour enfants. De l'argent aussi, car il est plus facile d'acheter en quantité les produits indispensables.

Nous vous signalons que d'ici quelques jours nous disposerons de "Sahara libre", n° 5,6,7, d'une ou deux affiches, de photos pour exposition. Une brochure de 100 pages est également en préparation.

Pour tout contact, s'adresser à l'association "Les Amis du
peuple sahraoui",

B.P. 118

75262 PARIS Cedex 06

Libeller les chèques au nom de l'Association "Les Amis du
peuple sahraoui"

POUR TOUS CEUX QUI NE SONT PAS ENCORE ABONNES :

Si vous désirez recevoir les numéros 1 à 9 de "Sahara Info",
veuillez retourner le bon suivant.

Je désire recevoir "Sahara Info"

NOM

ADRESSE

Je verse 25 F par chèque postal ou bancaire joint,
libellé au nom de :
Association "Les Amis du peuple sahraoui"

SUITES MAROCAINES DE LA VISITE D'OLOF RYDBECK

130 femmes ont été arrêtées à El Aïoun pour avoir manifesté leur volonté d'être Sahraouies et leur attachement au Front POLISARIO, à l'occasion de la visite d'Olof Rydbeck (envoyé spécial de l'O.N.U.), venu s'enquérir des possibilités d'exercice du droit à l'auto-détermination des populations sahraouies se trouvant dans les zones occupées par les forces d'invasion maroco-mauritaniennes. Quatre femmes, ont rapporté des témoins espagnols, sont décédées à la suite de l'ablation de la main droite jugée coupable de la confection de banderolles. Les autres sont atrocement torturées. On craint que certaines d'entre elles ne soient fusillées.

Ethnocide

Les enfants de plus de 10 ans se trouvant dans les villes occupées par les forces d'invasion marocaines sont intégrés d'office pour une période de dix années dans l'armée marocaine.

La déportation vers des écoles situées au Maroc a été entreprise pour ceux âgés de moins de 10 ans, afin de leur enlever tout sentiment d'appartenance sahraouie

Ces faits s'ajoutant aux interdictions de porter désormais les costumes traditionnels, d'écouter la musique, de transmettre la culture écrite et orale traditionnelles, de parler la Hassanya (très proche de l'arabe littéraire et assez éloigné du dialecte marocain qui emprunte un vocabulaire important aux autres langues avec lesquelles il a été en contact); tout cela venant compléter les bombardements massifs des camps de réfugiés montre la volonté marocaine d'anéantissement de tout ce qu'est le peuple sahraoui.

Depuis le 18 février, les camps de réfugiés d'Oum Dreiga et de Guelta qui regroupent plus de 50000 personnes sont soumis à des bombardements massifs. Pour le seul camp d'Oum Dreiga, on estime, en tenant compte des morts, des blessés et des disparus, à 7000 personnes les victimes de ce criminel acharnement.

LA CONSCIENCE DES PEUPLES DU MONDE DOIT S'ELEVER CONTRE DES ACTES QUI SE DEROULENT DE L'AUTRE COTE DE LA MEDITERRANEE ET RAPPELLENT, DANS LEUR ATROCITE, CERTAINS CRIMES DE LA DEUXIE ME GUERRE MONDIALE.

